

Caputo recibió a Llaryora en Economía

POLÍTICA. Para el ministro, está cerca un acuerdo por la deuda con Córdoba. Hay cautela en el Panal. **Página 10**

Cuarteteras, al mando

ESPECTÁCULOS. Malparidas celebrará su primer aniversario en la Sala del Rey y adelantará su primer disco. "Desde el cora".



FMI: Diputados es clave para el nuevo acuerdo

POLÍTICA. El Gobierno espera que esa cámara no vote en contra del decreto que envió Milei. **Página 8**

El 86% de las cordobesas necesitó de una moratoria para jubilarse

DÍA DE LA MUJER. El sistema previsional nacional muestra en la provincia agudas inequidades de género. En los varones, el 50% necesitó comprar años de aportes. El próximo 23 de marzo, vence una moratoria que no será prorrogada. **Página 13**

Además

Las mujeres trabajan más, ganan menos y enfrentan mayor desempleo. **Página 4**

En la Capital cordobesa, concentración y marcha a partir de las 18. **Página 4**

Siete historias de cordobesas que rompen barreras. **Páginas 6 y 7**

#8M



Bahía Blanca, otra vez bajo una tragedia

CIUDADANOS. Una lluvia histórica de 300 milímetros en pocas horas inundó la ciudad y causó 10 muertes. En 2023, un tornado había provocado 13 víctimas fatales. **Página 18**

EVACUACIÓN. Una enfermera protege a los bebés en la inundada Sala de Neonatología del Hospital Penna.



GENTILEZA LANACIÓN

CHEVROLET TRACKER MT

ENTREGA INMEDIATA

FINANCIÁ A

TASA 0%

HASTA \$25.800.000



ESCANEÁ ACA PARA MÁS INFORMACIÓN

MAIPU



Manejemos Juntos

Av. Colón 4125 | (351) 613 8662 | (0351) 4859660 | Ver legalos en maipuchvrolet.com.ar

MÁS Y MENOS

Trump y el FMI juegan a favor y en contra de Milei



Juan Turello
Especial

Javier Milei intenta sacar de la agenda política el escándalo de la criptomoneda mediante la exhibición de fuertes apoyos de Donald Trump y del Fondo Monetario Internacional (FMI), aunque esos espaldarazos tienen sus costos negativos.

El presidente norteamericano ya decidió jugar a favor de su par argentino, tanto en el Fondo como en el probable (aunque lejano) acuerdo de libre comercio.

Los gestos del "amigo americano" no son gratis. Milei se encolomnó rápidamente tras las posturas de Estados Unidos sobre la guerra en Ucrania y en disparatadas votaciones en la Organización de las Naciones Unidas (ONU). El equipo de Milei considera que los gestos de Trump son pura ganancia, pero no es así.

La "guerra comercial" desatada por Estados Unidos contra China, Canadá y México (en pausa hasta el 2 de abril) no es favorable para la Argentina.

El cordobés Guillermo Ordóñez, economista y profesor de la Universidad de Pensilvania, ya había advertido a fines de noviembre último que las "guerras comerciales" no son buenas para las economías del mundo, y menos aún para países emergentes como la Argentina.

"El fortalecimiento del dólar lleva generalmente a la reducción del precio de las commodities, un país exportador como Argentina sufre debido a esto", completó.

El acero y el aluminio nacionales ya están sufriendo ese calvario. La decisión de aplicar mayores aranceles a los productos agrícolas desde el 2 de abril puede ser un sacudón.

Los analistas advierten que la carne, el limón, el vino y la miel de nuestro país pueden ser los primeros perjudicados por el virtual cierre de ese mercado.

El tratado de libre comercio es un anuncio grandilocuente, pero su concreción llevará tiempo y, en el interin, puede tensar las relaciones dentro del Mercosur.

Brasil sigue siendo el principal mercado para las exportaciones argentinas: concentra casi el 20% de las ventas. Córdoba, con un porcentaje menor (alrededor del 15%), puede sufrir problemas en las ventas de la agroindustria a Brasil, si este socio se resiste a facilitar un acuerdo con EE.UU.

¡Ay, la industrial!

El informe de la Unión Industrial Argentina (UIA) de febrero es lapidario: siguen la pérdida de puestos de

trabajo y caída en la producción.

"El 63,5% de las empresas reportó impactos negativos por precios de dumping, y otras dijeron verse afectadas por la evasión y la informalidad, en las que una de cada tres empresas es perjudicada por el contrabando de productos", advierte.

Si bien la agromindustria y ciertas pymes pueden encontrar nichos en el país del Norte, es más probable que el resto de la producción fabril sienta el impacto de una economía con mayor productividad y menores costos que la de la Argentina.

Alejandra Torres, diputada nacional de Hacemos Unidos por Córdoba, anticipó que ese núcleo está trabajando en el Congreso para el ingreso de dos proyectos que mejorarían los costos y la competitividad.

Esas iniciativas apuntan a una reforma del régimen previsional -que tiene el 23 de marzo una fecha límite por la caída de la moratoria- y del régimen laboral.

"Hace años que la industria no genera empleos en blanco; la informalidad no le sirve a las empresas ni a los sindicatos, por lo que los cambios son necesarios", afirma.

"Los costos de producción siguen siendo la principal preocupación de las empresas", recordó la UIA. Impuestos y costos laborales están incluidos en esa definición, aunque no los menciona.

Trump y el FMI

El presidente norteamericano ya instruyó a su representante ante el FMI para que apure el acuerdo con Argentina, que se firmará en abril.

El préstamo de entre US\$ 12.000 millones y US\$ 20.000 millones se destinaría a saldar la deuda del Tesoro con el Banco Central, que incrementará sus reservas.

La alianza del cepo sería gradual, para alcanzar "la libre competencia de monedas" tras las elecciones del 26 de octubre.

El ministro de Economía, Luis Caputo, quien dijo que el acuerdo ya está escrito, no prevé una devaluación, pero el ajuste entre el dólar oficial y los financieros sería en torno del 15% al 20%, estiman bancos internacionales.

A veces, los grandes apoyos pueden generar expectativas mayúsculas, en especial, en una gestión caracterizada por los títulos ostentosos.

Sin embargo, la otra cara de la moneda revela datos negativos de esos espaldarazos.



REUNION. Gubernman, Llaroya, Caputo y Acosta en el Ministerio de Economía. Trataron la compensación de deudas.

Según Caputo, está cerca el acuerdo por la deuda con Córdoba

NACIÓN-PROVINCIA. Se reunió con el gobernador Llaroya y el ministro Acosta. Ponen en marcha una mesa negociadora. Cautela en la Provincia.

El ministro de Economía de la Nación, Luis Caputo, informó ayer en su cuenta de X que se había reunido con el gobernador de Córdoba, Martín Llaroya, y con el ministro de Economía y Gestión Pública de la Provincia, Guillermo Acosta. En la foto que marca un clima de distensión, también aparece el secretario de Hacienda de la Nación, Carlos Gubernman.

Además de celebrar que se trató de una "excelente reunión", Caputo anticipó que pronto la Nación y Córdoba firmarán un acuerdo en el marco del Régimen de Extinción de Obligaciones Recíprocas. Llaroya se limitó a reutilizar el mensaje del ministro y el Gobierno de Córdoba optó por la cautela.

Más tarde, desde el Panal trascendió que la reunión confirmó la buena relación entre Caputo y el Gobierno de Córdoba, pero remarcaron que los avances en la negociación por la compensación de deudas son modestos.

Al adherir al esquema de compensación de deudas, la gestión Llaroya reclamó en primer lugar por el corte total de envíos a la Caja de Jubilaciones de Córdoba, que no recibe un peso de Anses desde hace 15 meses. Además, se reiteraron los reclamos que ya se encuentran judicializados en la Corte Suprema de la Nación por las deudas existentes en materia de obras públicas y la falta de actualización de los envíos a la Caja durante la gestión de Alberto Fernández.

En tanto, la Nación reclama a la Provincia por créditos otorgados a los municipios que tenían garantía de coparticipación. La disparidad entre ambos reclamos es muy grande, ya que el reclamo nacional apenas

suma unas decenas de millones de pesos, mientras que el de Córdoba a la Nación supera los \$ 500 mil millones sólo en su tramo ya judicializado.

En tanto, la Caja de Jubilaciones de Córdoba estima que los envíos mensuales de Anses deberían superar los 20 mil millones mensuales, de los que no llega nada. Restablecer esos envíos es el objetivo primordial de la administración Llaroya.

Cuando se totalizan las acreencias que contabiliza Córdoba en materia previsional, la cifra asciende a más de 700 mil millones de pesos.

Foto y abrazo

En la reunión no se abordó en detalle ninguno de los reclamos de la Provincia, pero sí se coordinó la puesta en marcha de la mesa negociadora, algo que hasta ahora no había sucedido, pese a que Córdoba fue de las primeras provincias en inscribirse al Régimen de Extinción de Obligaciones Recíprocas.

La Nación ya tiene acuerdos con tres provincias, pero en ningún caso las deudas tenían la magnitud del pasivo que pretende cobrar la provincia de Córdoba.

El gobierno de Javier Milei, y más específicamente la cartera de Caputo, se encuentran en plena negociación con el Fondo Monetario Internacional (FMI) y -en vistas de las dificultades-

Licitación en puerta. El lunes el gobernador Martín Llaroya lanzará el proceso licitatorio para la finalización de la autopista a San Francisco. Las obras se paralizaron en el gobierno de Alberto Fernández y luego Javier Milei confirmó que no las hará.

del que el Gobierno tiene en el Congreso -ese acuerdo será formalizado a través de un DNU y no de una ley, pese a que se trata de un nuevo endeudamiento de la Nación.

En el peronismo de Córdoba interpretan que la foto que el ministro compartió en las redes apunta principalmente a mostrar buen diálogo con la oposición en medio de esa pulseada con el Fondo.

El reclamo de Córdoba a la Nación también incluye una deuda de 210 millones de dólares por obras públicas comprometidas durante la administración de Mauricio Macri. La Provincia terminó pagando esas obras y la Nación nunca compensó esa inversión. Ese reclamo también se encuentra judicializado en la Corte Suprema.

En la actualidad los reclamos por obra pública se multiplican. Dado que la administración Milei paralizó todas las obras que tenía en marcha en el territorio provincial, hay numerosos frentes de conflicto.

Ayer trascendió que el lunes próximo Llaroya pondrá en marcha el proceso licitatorio para la construcción de los tramos faltantes de la autopista a San Francisco, luego de que ya durante el gobierno de Alberto Fernández se paralizara esa construcción.

Ya existe acuerdo con la Nación para la transferencia de esa traza a la Provincia y Llaroya optó por asumir esa obra dado el deterioro de buena parte de la infraestructura inconclusa y los accidentes que se reiteran.

Hasta ahora, tampoco hubo avances en ninguno de los otros puntos que a la Provincia le interesaba discutir con la Nación: Fadea y varios predios fiscales, entre otros.

Bahía Blanca, sacudida por un trágico temporal

LUVIAS. Cayeron unos 300 milímetros en pocas horas en esa ciudad de la provincia de Buenos Aires. Hasta anoche, se contaban al menos 10 muertes, graves daños y más de mil evacuados.



BAJO EL AGUA. Calles inundadas y autos arrastrados por las corrientes de agua: una imagen que se repitió ayer en Bahía Blanca.

La ciudad de Bahía Blanca, en la provincia de Buenos Aires, sufre desde ayer un fenómeno meteorológico extremo con muy severos daños por las intensas lluvias y el viento, y, al menos hasta anoche, al menos 10 personas fallecidas. Se trata ya de uno de los temporales más trágicos de los últimos años en el país.

La tormenta descargó, desde la madrugada y hasta después del mediodía de ayer, unos 300 milímetros de lluvia y provocó anegamientos de gran parte de la ciudad, con casas inundadas y medio centenar de familias evacuadas.

La situación de emergencia generó un panorama de calles colapsadas e inundaciones en numerosos barrios, entre otras complicaciones.

Con el aeropuerto cerrado y graves destrozos en algunas rutas de acceso, las autoridades intentan enfrentar la urgencia. La magnitud de las precipitaciones llevó a tomar la decisión oficial de suspender todas las actividades programadas y solicitar a los vecinos que permanezcan en sus hogares.

Según el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), la ciudad registró más de 200 milímetros de agua en apenas cuatro horas. El número

superaría la media mensual récord de 129 mm y el promedio de 66,2 mm, esperado para todo el mes de marzo en esa zona del mapa bonaerense. Luego de esa enorme masa de agua caída, siguieron las precipitaciones.

Envío de fondos

El Ministerio de Economía de la Nación anunció en la tarde de ayer que enviará \$ 10 mil millones para ayudar a la ciudad ante la emergencia, tras un pedido del intendente Federico Susbielles para lograr ayuda. Los costos por los daños en la infraestructura y en la atención social y sanitaria de la emergencia serán muy relevantes.

El gobernador de Buenos Aires, Axel Kicillof, viajó a Bahía Blanca para coordinar el operativo de asistencia. En la zona se observó el despliegue de fuerzas de seguridad, equipos de rescate y servicios de asistencia humanitaria.

Al lugar también llegaron los ministros de Defensa y de Seguridad de la Nación, Luis Petri y Patricia Bullrich.

Saldo trágico

"En cuanto a la cantidad de perso-

nas fallecidas, el número asciende a seis: una mujer en la vía pública en las calles Parioisien y Rawson, cuatro personas en vía pública en la zona de Sarmiento al 1000 y una persona en Cerri. Hasta el momento, no se puede descartar, en virtud de la magnitud del desastre climático, la existencia de mayor cantidad de víctimas mortales", se precisó en el último parte de la Municipalidad, sin brindar mayores detalles sobre la identidad de las víctimas.

Desde el municipio estimaron que los evacuados superaban en la tarde de ayer las mil personas.

Dentro de la ciudad, de unos 340 mil habitantes, se vivía un contexto de caos, desesperación y drama a medida que se iban conociendo nuevos casos fatales, mientras se sucedían alertas por calles y rutas destruidas por las corrientes de agua, vehículos arrastrados, casas inundadas, y con el servicio eléctrico en gran parte cortado de manera preventiva y casi sin conexiones via datos móviles para celulares.

Los centros de salud registraron alta demanda de pacientes, pero con enormes dificultades para atenderlos en un contexto en el que también tenían agua en su interior, entre otros



INUNDADO. El municipio solicitó a los vecinos no salir de sus hogares, ante los riesgos.

problemas.

Las corrientes de agua que se formaron sobre las calles, en pendiente hacia el mar, tomaron una potencia que asombraba. En su recorrido arrastraron de todo.

Otras zonas de la provincia de Buenos Aires también padecieron daños y complicaciones por intensas lluvias ayer.

Córdoba en alerta.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) anunció para entre la noche de ayer y la madrugada de hoy una alerta roja para gran parte del territorio de Córdoba, ante la chance de fuertes lluvias, con vientos intensos.

Buscanos en

SERVICIO DIFERENCIAL REGULAR

31
Años
1993 • 2024
Panaholma

Venta de Encomendadas

Venta de Pasajes Online

- Córdoba
- Villa Dolores
- Nono
- Cura Brochero

- Nueva Terminal De Ómnibus
- Terminal De Ómnibus
- Av. Libertad 365
- Terminal De Ómnibus

- Bol N° 81 • Tel: +54 0351 4423625
- Bol N° 7 • Tel: +54 035-44 423200
- Bol N° 1 • Tel: +54 03544 472442

www.panaholma.com.ar

CONSULTA SOBRE VIAJES ESPECIALES NACIONALES E INTERNACIONALES

polideportivo

TENIS. El torneo que se juega en el Córdoba Lawn Tennis tendrá campeón albiceleste.

Challenger. Cien por ciento argentino

Gabriela Martín
gmartin@lavozdelinterior.com.ar

Con su trabajado triunfo ante el colombiano Daniel Galán, 123 del ranking ATP, Federico Coria (128) completó el pleno argentino en semifinales del AAT Challenger Santander Córdoba y el torneo que se juega en el Córdoba Lawn Tennis Club tendrá un campeón local. Ante un importante marco de público, "Feto" no desentonó y, con su triunfo por 6/1, 0/6 y 6/2, se plegó a la "armada argentina" que hoy definirá los dos jugadores que disputarán un título que engrosará las vitrinas argentinas.

El primero en acceder a esa instancia fue Juan Manuel Cerundolo (129), segundo preclasificado, que derrotó al peruano Juan Pablo Varillas (198) por 6/4 y 6/2.

El campeón del ATP 250 de Córdoba se enfrentará en una de las semifinales a un viejo conocido: Thiago Tirante (134), que le ganó a su compatriota Gonzalo Villanueva (438) por un doble 6/4. "Es muy lindo que podamos compartir un torneo como este, en casa, jugando en

Argentina, en una de las últimas instancias. Me pone muy contento por los dos", expresó Tirante, que ya tiene cuatro títulos Challenger en su haber. El historial favorece a Cerundolo, que ganó los dos partidos que jugaron previamente.

La otra semifinal tendrá a Juan Pablo Ficovich (169), que ayer eliminó al primer preclasificado del torneo, Thiago Monteiro (105), por 6/3, 3/6 y 6/3 y será el rival de Federico Coria (128). Ficovich y Federico Coria se enfrentaron 13 veces en el circuito y el historial favorece 11-2 al santafesino. "Está bueno que la copa quede para un argentino porque sabemos el esfuerzo que hay detrás para que tengamos torneos en el país", cerró Coria.

La agenda de hoy. Desde las 10. Final de dobles (sin TV). Drzewiecki (POL)/Matuszewski (POL)-Romboli (BRA)/Matías Soto (CHI). No antes de las 12. Semifinales de singles (Fox Sports 3). Tirante-Cerundolo, a continuación, Ficovich-Coria

Dogos XV, ante la necesidad de ganar

RUGBY. La franquicia cordobesa recibe a Cobras Brasil, por la cuarta fecha del Súper Rugby Américas. Busca su primer triunfo.

Dogos XV juega hoy su segundo partido en condición de local y lo hace con la urgencia y la necesidad de ganar el primer compromiso en el Súper Rugby Américas 2025. El campeón vigente acumula dos derrotas (ante Peñarol y Selknam, ambas como visitante) y un empate (frente a Pampas, en Córdoba).

Por la cuarta fecha del torneo, la franquicia cordobesa recibe a Cobras Brasil, desde las 17.30, en cancha de Córdoba Athletic. El referi será el chileno Frank Mendez y el encuentro será televisado por ESPN 4.

La visita tampoco ganó partidos en lo que va del certamen; perdió dos y cumplió con su fecha libre.

Para este compromiso, el staff de entrenadores integrado por Nicolás Galatro, Diego Ghiglione y Stefano Ambrosio dispuso cinco modificaciones en el 15 inicial respecto de la alineación titular frente a Selknam el fin de semana pasado.

Entre los forwards, en la primera línea, se producirá el ingreso de Nicolás Revol en lugar de Boris Wenger, mientras que el mendocino Aitor Beldosola regresará a la alineación titular reemplazando a Felipe Villagrán en la tercera línea.

En lo que respecta a los backs, Juan Bautista Baronio será el 10 titular (en lugar de Julián Hernández); el entrerriano Franco Rossetto tendrá su estreno como wing (sale Lautaro Cipriani) y Mateo Sánchez será el fullback (Mateo Soler se moverá a la posición de wing).

El elenco brasileño buscará dar la sorpresa en Córdoba y tendrá en su formación titular a dos jugadores de esta ciudad: Augusto Guillamondegui



QUE NO LO FRENEN. Dogos XV va por el primer triunfo del año en el Súper Rugby.

será el apertura mientras que Fernando Luna jugará de centro. Los dos conocen perfectamente el reducido de juego porque ambos se formaron en la entidad de barrio Jardín Espunosa.

Iniciativa conjunta
Hoy, en el marco del partido entre Dogos XV y Cobras Brasil se llevará a cabo una acción en conjunto con la Municipalidad de Córdoba, a través de la Secretaría de Fortalecimiento Vecinal y Deportes, y Bs Group en la que chicos que asisten a los polideportivos sociales podrán estar por primera vez un encuentro de rugby profesional. Más de 200 niños y niñas, estarán presentes en la cancha del Córdoba Athletic.

POSICIONES

Equipos	Pts.	PJ.	PB.
Peñarol	14	4	2
Selknam	11	4	3
Pampas	10	3	0
Yacare XV	8	3	0
Tarucas	7	3	3
Dogos XV	6	2	4
Cobras Brasil	1	2	1

CUARTA FECHA

Tarucas 14 - Pampas 15
Peñarol 22 - Selknam 18
Dogos XV - Cobras Brasil
Libre: Yacare XV

Lo que hay que saber Del polideportivo

Automovilismo. Claudio Robustelli (Skoda), quien cuenta con el apoyo del equipo Baratec, marcó el mejor tiempo en el Shakedown que dio inicio a la temporada 2025 del Rally Argentino, en la 45ª edición del Rally Pagos del Tuyú. Robustelli, oriundo de La Plata, cronometró un tiempo de 1m47s7/10 en el tramo de 3.37 kilómetros, ubicado en la zona de El Cocal. De esta manera, superó por

tan solo 1/10 de segundo al sanjuanino Gastón Pasten (Skoda) y por 2/10 al cordobés Federico Villagra (Citroen C3), en una tanda sumamente reñida. En las demás categorías, los pilotos más rápidos fueron: Rubén Montoro (VW Golf) en RCMR con 1m53s3/10, Julián Larrosa (Peugeot 208) en RC4 con 2m06s1/10, Nicolás González (VW Gol) en RC3 con 2m03s7/10 y Matías Nazareno (Ford Fiesta) en RC5 con 2m14s1/10. Hoy, la acción continuará con la etapa inaugural del rally, que comenzará a las 9:53 y recorrerá dos

pasadas por tres tramos, sumando un total de 73 kilómetros de carrera. Los tramos programados son: PE 1 y PE 4—El Cocal: El Rebelde (760 km), PE 2 y PE 5—Las Tres Manas: La Larga (1070 km) y PE 3 y PE 6—Tres Caminos: 6 de Octubre (18,45 km). **Rugby.** Las Yaguaretés tuvieron su jornada inaugural en la segunda etapa del Seven Challenger Series, en Ciudad del Cabo, Sudáfrica, con un contundente 34-7 ante Hong Kong China y una derrota 22-26 ante República Checa. Argentina no logró el pase a semifinales y disputará las

semifinales por el quinto puesto. Hoy, desde las 7.22 (hora argentina) enfrentará a Polonia, que perdió 43-0 ante Sudáfrica y le ganó 36-7 a Samoa en la fase de grupos. **Tenis.** El argentino Mariano Navone, 63 del ranking ATP, impuso condiciones ayer en su debut en el Masters 1000 de Indian Wells al superar 7/5 y 6/4 al local Learner Tien (68) en primera ronda. Su próximo rival será otro anfitrión, Ben Shelton (12), a quien derrotó 6/4 y 6/3 en octavos de final del ATP 500 de Tokio 2024.

PARA VER EN TV

Fútbol. Liga Profesional. 17. San Lorenzo - Independiente. TNT Sports.
19.15. Racing - Huracán. ESPN Premium.
21.30. Sarmiento - Barracas. ESPN/ESPN Premium.
21.30. Platense - Lanús. TNT Sports.
Rugby. SRA. 17.30. Dogos XV-Cobras Brasil. ESPN 4.
Básquet. BCLA. 19.40. Instituto - Minas. DSports 2.

MÁS INFO: ESCANEÁ EL CÓDIGO QR

Entidad Superior del Deporte en la Provincia de Córdoba.

inviten:

TOURNO AJEDREZ RÁPIDO 15+5 "DORA TREPAT DE NAVARRO"

08 MAR 15.30 HS. CLUB AJEDREZ PENSADO - CÓRDOBA

CIERRE DE TEMPORADA - NIVEL FEDERADOS Y AFICIONADOS

NATACIÓN

08 MAR PILETA DESCUBIERTA 50 MTS. ESTADIO KEMPES - CBA.

FECHA 1 - CAMPEONATO DEL CENTRO DE LA REPÚBLICA

MOTOCICLISMO

08 Y 09 MAR CIRCUITO TOSCANITO MARIMON - COSQUÍN

PESCA

EXTRAORDINARIO A LA PIEZA MAYOR

COSTANERA VILLA CARLOS PAZ

TRIATLÓN

11ª CAMPEONATO ARGENTINO STANDARD SPRINT SUPERSPRINT

TRIATLÓN CORDOBA 2025

09 MAR BAR PARADOR JARANA ALMAFUERTE

Promoviendo los Valores Olímpicos: RESPETO, AMISTAD Y EXCELENCIA.

Confederación de Deportes de la Provincia de Córdoba

moplex
Lotería de Córdoba
QUINTA
GRION
DOMSISTEMAS
Prity
MAG
grido
UNIVERSIDAD SIGLO 21
VANESA
LaVoz